

RED COMPARTIDA

EL DESTAPE, UN DÍA DESPUÉS

I destape de Aleiandra del Moral parece una mala crónica de una no sorpresa. Nos dicen que desde hace meses se tenía cantada la candidatura. Nos cuentan que será ella y no el CEN del PRI quien busque, hable y negocie una altanza para mantener el Edomex lejos de la 4T, ante un posible avance de Morena que parece que nadie para. Ahora habrá que esperar que pasa en la dirigencia nacional porque Alito Moreno sigue en su cargo y lo único que quiere es que sus amigos (o examigos, quién sabe) Marko Cortés y Jesús Zambrano se les unan sin condiciones para ganar en las urnas. ¿Y en Morena? Dicen que nada les quita el sueño, ya acarician el triunfo el próximo año, aunque deberían recordarle a la maestra Delfina que cuando perdió, igual se sentía muy segura de ganar.

a información llegó de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (ICE) de Estados Unidos a sus homólogos en México y de ahí a la FGR en donde tomaron conocimiento las autoridades federales: El exsenador del PVEM, Jorge Emilio González Martínez, fue retenido en el aeropuerto de San Antonio, Texas, luego de aterrizar en su avión privado y llegar con un grupo de amigos. Lo que nos dicen es que el avión con matrícula GA XAUMV fue revisado de manera exhaustiva, porque encontraron un patrón de vuelo. La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza habría tomado en cuenta que el avión privado voló desde Cancún demastadas veces, el empresario inmobiliario siguió su camino después de ofrecer una explicación de sus intereses en Texas.

a Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) realizará una audiencia el próximo 4 de noviembre para determinar si el gobierno estadounidense utilizó el poder del Estado para matar a Anastasio Hernández Rojas, un migrante mexicano que hace 12 años falleció tras ser agredido físicamente por la patrulla fronteriza de Estados Unidos y luego encubrir el crimen y negar a su familia el acceso a la justicia.

os dicen que en la Cofece hay quienes ya habian de la controversia que sostiene L'Oreal en contra de la marca Española ISDIN, porque se afecta la libre competencia en detrimento del consumidor.

PD: El secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, sobre el caso Segalmex dice que no se tolerará ningún abuso y ya se investigan a 53 personas más, de las cuales 29 trabajan o trabajaron ahí y además se interpusieron 38 denuncias penales ante la FGR.